

PROPUESTAS

1. **Cambiar u rediseñar:** el sistema de calificaciones de la universidad de acuerdo con IES, puesto que el método de calificación actual es ambiguo.
2. **Plantear retos.** Para que el aprendizaje sea significativo no podemos dedicarnos exclusivamente a transmitir datos y conceptos para que los alumnos los memoricen. Debemos despertar su curiosidad a través de retos que deben resolver buscando información, investigando y planteándose interrogantes.
3. **Reformular la manera de evaluar.** Los exámenes parciales deberían ser de forma oral y a su vez escritos, ya que de este modo habría una integralidad, en la oratoria y retención del estudiante.
4. **Cultura de innovación:** innovar en procesos organizativos, administrativos, investigadores y docentes; en sus alianzas y colaboraciones; en sus relaciones con el entorno. La universidad no sólo debe impulsar la innovación desde la perspectiva de la transferencia del conocimiento, si no a través de actividades culturales, como el deporte, música, danza, juegos como el ajedrez.